

「白鳥通信」 第90号 令和5年4月20日（木）

WBCの余熱

WBCで侍JAPANが世界の頂点を極めました。コロナ禍の鬱憤を吹き飛ばすかのように、大谷旋風が日本中にさわやかな風を届けてくれました。筆者の周りでも日頃野球に殆ど興味を示さなかつた人まで巻き込んで、野球というスポーツの面白さを再認識させてくれました。今回のWBCの優勝は計り知れない影響を日本国中に及ぼしました。

国内の経済効果は、2017年の前回優勝の約2倍の654億円と試算されています。最優秀選手（MVP）に輝いた大谷翔平はじめ、他の選手のユニホームやタオル、公式グッズ等

も品薄になつたそうです。二刀流の大谷の活躍だけではなく他の日本選手の活躍もWBCの余熱でリアルタイムで報道されています。さて、本校はプロ野球選手を7人輩出しています。日本が王監督のもとWBCで初優勝した時の胴上げ投手は本校のOBだということをご存じですか。現在、中日ドラゴンズの大塚晶文（あきのり）投手coliチです。（背番号76）本校の野球場のバックネット裏にはプロ野球の入団記念樹が林立しています。大塚coliチは選手として、M.L.B.、WBCでも活躍、今も第一線で活躍している素晴らしい先輩です。忘れないで覚えておいてください。「夢は叶う、きっと叶う」を実践した先輩です。

- 語彙力チェック

①「同胞（どうぼう）」の同義語は次のどれか。

A 同僚 B 兄弟 C 親友

②「□奔□走」の□には、次のどの字がはいるか。

A 右・左 B 東・西 C 南・北

③「瞠目（どうもく）」の意味は次のどれか。

A 目を覚ます B まばたく
C 目を見はる

④「出世の糸口になる難関」を何というか。

A 登竜門 B 玉闕門 C 登場門

⑤「棟梁（どうりょう）」の意味は次のどれか。

A 親方 B 大工 C 国名

⑥「十重一十重」の読み方を書け。

⑦「驚かせる」と「度肝をく」といふが、「く」に適当な語を入れよ。

（解答）①B ②B ③C ④A ⑤A
⑥といえばたえ ⑦抜く